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No todos van a salir mal librados de esta crisis, unos cuantos poderosos van a 
salir mucho mejor 

Todos tenemos el derecho de revindicar aquello que consideramos, subjetivamente, justo. 
Transitarios, operadores logísticos, estibadores, transportistas, podemos parar la cadena de 
suministro y todo lo que haga falta. Incluso aquellos que sin excusa, en lugar de conformarse 
con paro/manifestación, se saltan todas las leyes que les vienen en gana. En síntesis, todos y 
cada uno se miran desde el ombligo hacia adentro, ignorando las consecuencias por la 
atemporalidad de esos actos. 

Mal ejemplo recibimos los administrados de todos aquellos que nos administran, quienes 
dominan mucho mejor el arte de mirarse el ombligo. ¿Qué razón hay para no hacerlo? No va a 
ser esa insignificancia de un virus que tiene un nombre parecido a una mascota de las 
olimpiadas y el de las familias que ha destrozado, destroza y seguirá destrozando. Cuatro 
millones de seres en ocio y casi otro millón más calentando la banda, tampoco van a ser una 
rémora para que cada uno pensemos exclusivamente en nosotros mismos. 

Hastiado de que casi nada vaya bien, me vuelco con la ironía que me impone la prudencia, en 
lugar de escribir todos los improperios que me vienen a la mente. Es más, me quedo con un 
ruego, una súplica para que se apoyen todas las iniciativas empresariales, ampliaciones, 
ideas que están ahí estancadas por las desidia de muchos que mandan y sus aduladores, solo 
por argumentos que no encajan para sus seguidores, aunque en el fondo sepan claramente 
que apuntan a prosperidad y bienestar. Por su verdadero nombre ya, esta pandemia sanitaria 
va a llevarse por delante a muchos seres humanos, pero todo señala que van a ser muchos 
menos que la pandemia económica que va a durar mucho más. 

Claro, que no todos van a salir mal librados de estas crisis, unos cuantos poderosos ya, van 
salir mucho mejor que estaban antes, con resultados inesperados, gracias a unos problemas 
derivados de la situación, en parte, pero añadiendo una parte muy importante de su cosecha, 
de paso que el caos campa a sus anchas. Les recuerdo que hasta hace poquito ese coste 
desmesurado no había llegado al consumidor final, pero que ya está en el PVP y ya veremos 
hasta cuándo se queda. “El hombre nace para que un día nazca un hombre mejor” (Máximo 
Gorki). 
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